

DOI

Rusma Yul Anwar harapkan pembangunan Gedung IGD Lengayang tepat waktu

Adi Kumpai - SUMBAR.DOI.OR.ID

Aug 15, 2024 - 12:47



Peletakan Batu Pertama Puskesmas Kambang

Pesisir Selatan -- Bupati Pesisir Selatan. Rusma Yul Anwar harapkan pembangunan Instalasi Gawat Darurat (IGD) Pusat Kesehatan Masyarakat (Puskesmas) Lengayang meningkatkan komposisi layanan kesehatan terhadap masyarakat.

Menurutnya, kehadiran IGD disetarakan dengan sebaran penduduk di Kecamatan padat penduduk tersebut, sehingga dengan ketersediaan layanan kesehatan yang representatif mampu meningkatkan kualitas kesehatan di wilayah itu.

"Gedung layanan representatif, petugas professional kedepannya pembangunan kesehatan di Lengayang semakin meningkat kedepannya," Ucapnya. Pada saat memberikan kata sambutan dalam rangka peletakan baru pertama pembangunan puskesmas Lengayang, Kamis 15/08 .

Ia berharap, dengan hadirnya layanan kesehatan tersebut memberikan manfaat maksimal di sektor kesehatan dan juga dalam tahapan pelaksanaan pekerjaan diharapkan masyarakat melakukan fungsi pengawasan partisipatif.

Agar ulasnya, pekerjaan bisa dilakukan secara maksimal dan berkualitas, karena tanpa pengawasan pekerjaan akan terindikasi dilakukan secara serampangan.

"Pengawasan itu dilakukan secara berjenjang, karena pelaksana kegiatan adalah kontraktor, kita inginkan bangunan ini tidak menimbulkan persoalan," Tambahnya.

Tidak hanya itu, Rusma juga mengharapkan supaya pekerjaan tepat pada jadwal yang tertera pada dokument kontrak pekerjaan.

"Jika tidak halangan, pekerjaan ini selesai pada 21 Desember 2024, sehingga dengan cepat dirasakan oleh masyarakat untuk mendapatkan pelayanan kesehatan," Tuturnya.

Dan jikalau terdapat kekeliruan dalam pelaksanaan kegiatan itu maka pihaknya bakal membuka diri untuk menerima laporan dari masyarakat.

"Kalau ada ditemukan kejanggalan dalam pembangunan silahkan, sampaikan ke pemda melalui dinas kesehatan, insyallah akan disikapi," Tutupnya. (Fdr)

Rusma Yul Anwar pada saat melakukan peletakan baru pertama pembangunan gedung IGD Puskesmas Lengayang. Kamis.(**)